



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressenotiz der Gemeinde Seeon-Seebruck

Seeoner Frauen spenden 1.500 Euro für den Sozialfonds

Seebruck, den 09. Juli 2024 – Die Seeoner Frauen haben in den letzten Monaten wieder sehr viel auf die Beine gestellt: vom Frauenfasching über den Weltgebetstag der Frauen mit anschließendem Kaffeekranz, Kuchenverkauf bei verschiedenen Festen, wie z. B. beim Seeoner Kunsthandwerkermarkt, Palmbuschen binden und Osterkerzen basteln bis hin zur Maiandacht mit anschließender Einkehr. Von den Einnahmen spendete der Verein nun 1.500 Euro an den Sozialfonds der Gemeinde Seeon-Seebruck.

Bürgermeister Martin Bartlweber nahm das Geld sehr gerne entgegen: „Vielen Dank für die großartige Unterstützung der Seeoner Frauen. Ich bin immer wieder dankbar für unser lebendiges Vereinsleben. Unsere Vereine sind das Herzstück unserer Gemeinde. Sie fördern nicht nur den Zusammenhalt und das Gemeinschaftsgefühl. Durch ihre vielfältigen Aktivitäten und Angebote bereichern sie das Leben aller Bürgerinnen und Bürger und tragen maßgeblich zu einem lebendigen und harmonischen Miteinander bei. Ich danke allen Ehrenamtlichen für ihren unermüdlichen Einsatz.“

Der Sozialfonds der Gemeinde Seeon-Seebruck ist eine wichtige Stütze, betont auch Quartiersmanagerin Ulrike Ganslmeier. „Das Geld aus dem Sozialfonds ist eine schnelle und unbürokratische Hilfe, für Menschen in der Gemeinde, die unverschuldet in Not geraten sind. Und die Nachfrage nach Unterstützung steigt an. Jeder von uns merkt es beim Einkaufen, wie teuer alles geworden ist. Die Leute, die auf Unterstützung angewiesen sind, brauchen viel mehr Geld für Essen und können sich Extraausgaben, wie z. B. die Anschaffung einer Waschmaschine nicht mehr leisten. Hier leistet der Sozialfonds Unterstützung. Ich bin erleichtert, dass sich immer mehr trauen, um Unterstützung nachzufragen. Dieser Schritt fällt den meisten aus Scham sehr schwer.“

Auf dem Bild zu sehen (v.l.): Resi Mußner, Silvia Mörtl, Beate Hartl, 1. Vorsitzende Johanna Fiedler, Quartiersmanagerin Ulrike Ganslmeier, 2. Vorsitzende Anni Linner, Bürgermeister Martin Bartlweber, Steffi Wieshuber,

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20